DIRECTOR DE LA DISA SE REUNE CON DIRECTOR DE CLÍNICA SAN JUAN DE DIOS

Jaén,18 de enero del 2018

Con la finalidad de atender a niños y niñas con discapacidad física de escasos recursos económicos, el Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Blgo. Mario Troyes Rivera se reunió con el Director de la Clínica San Juan de Dios, Lic. Isidro Vásquez Zamora.

"En la reunión con el amigo Isidro Vásquez, pude hacerle saber la necesidad que existe en Jaén de atender a nuestros niños con problemas físicos en la Clínica San Juan de Dios y hemos tenido una respuesta positiva", sostuvo el director de la Disa Jaén.

Añadió que como Disa Jaén asumen el compromiso de realizar las coordinaciones necesarias con el Director de la Clínica San Juan de Dios y poder canalizar la atención hacia los niños que requieran este servicio.

"Quiero saludar la iniciativa del Director de la Disa en favor de los niños de la provincia de Jaén que necesiten ser atendidos gratuitamente en la clínica que estoy dirigiendo", remarcó Vásquez Zamora.

La Clínica San Juan de Dios es una red integral privada de servicios de salud a nivel nacional, ofrece lo que es hospitalización, medicina física y rehabilitación, diagnóstico por imágenes, entre otros.

